

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1855

7 Pièces

22960 m²

Réf. V2130SJ

970 000 €

Rasteau

Maison à vendre (84110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Authentique propriété provençale à 10 minutes de Vaison-la-Romaine
Nichée dans un environnement paisible et préservé, à seulement 10 minutes de Vaison-la-Romaine, cette élégante propriété provençale d'environ 230 m² habitables bénéficie d'une vue dégagée sur les Dentelles-de-Montmirail et d'un calme exceptionnel. Édifiée sur un vaste terrain de 22 730 m², agrémenté d'une truffière, elle s'articule autour d'une charmante cour intérieure, véritable cœur de la propriété, où prend place une magnifique piscine à débordement, idéale pour profiter pleinement du cadre de vie provençal. Un appartement ...

Authentic Provençal Property Just 10 Minutes from Vaison-la-Romaine Set in a peaceful and unspoiled environment, just 10 minutes from Vaison-la-Romaine, this elegant Provençal property offers approximately 230 sqm of living space, enjoying uninterrupted views of the Dentelles de Montmirail and complete privacy. The property sits on an exceptional 22,730 sqm plot, featuring a truffle oak plantation and centered around a charming enclosed courtyard. At its heart is a beautiful infinity swimming pool, providing the perfect setting to enjoy the Provençal lifestyle. A separate 40 sqm independent ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

